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之后一直忙于赈灾

的羽
"

泉搁置了奥运会前在上

海举办演唱会的计划
$

记者近

日获悉
$

这场演唱会将推迟到

"$

月举行
%

虽然主题会变位为

!

为奥运庆功
#$

但曲目和看点

依旧和此前计划的一样精彩
$

而羽
"

泉为中国羽毛球队创作

的
&

中华力量
% &'()'*'

'

将

压轴亮相
%

!" #$%&'()

继去年
"$

月在北京举办

!

黄金十年
#

演唱会和年底举办

的跨年演唱会后
$

这对黄金组

合原定在北京奥运会之前在上

海举办
!

个唱
#$

但由于种种原

因
$

这场演唱会被推迟到了
"$

月
% !

原本想在奥运前夕举行演

唱会来为奥运健儿们加油助

威
$

因为地震的原因
$

我们把所

有的精力都投入到了赈灾义演

以及灾后重建的工作中去了
% #

羽
"

泉解释说
$!

但这不会耽搁

我们支持北京奥运会
$

这场演

唱会计划将延期至
"$

月份
$

届

时正好为奥运健儿们取得的佳

绩庆功
%

我们原定的名字叫
(

为

奥运助威
)$

既然时间推迟了
$

就改名为
(

为奥运庆功
)

了
% #

针对这场盛会
$

羽
"

泉组合

除了兼具北京奥运火炬手的重

任外
$

他们还与某牙膏品牌合

作
$

为中国国家羽毛球队谱写

了一首名为
&

中华力量
%

&'()'*'

'

的奥运助威歌曲
%

羽
"

泉表示
$

这是中国首次在自己

的国土上举办奥运会
$

奥运健

儿们的压力剧增
%

作为歌手
$

他

们希望能通过音乐贡献自己的

一份力量
%

据了解
$&

中华力量

% &'()'*'

'

依然会作为
"$

月演

唱会的压轴曲目
$

羽
"

泉将带领

大家现场感受中华民族迸发的

这股力量
%

*+ ,-./012

在汶川地震发生后
$

羽
"

泉

积极参与了华谊群星慈善演唱

会
*

香港演艺界赈灾义演等各

种赈灾活动
$

在参加
&

同一首

歌
'

义演时更是临时将
&

奔跑
'

改成了赈灾版本
+!

等到清晨阳

光重现
$

看见更多微笑的脸

,,

众志成城
$

重建家园
$

每颗

爱心温暖在心田
,,#

在接受记者采访时羽
"

泉

表示
$!

身为音乐艺人
$

在灾难

面前
$

我们能做的是用音乐去

抚平人们心中的创伤
$

用音乐

去激励人民重建家园的信心
%

&

我们有爱
'*&

要你坚强
'

这些

赈灾歌曲是要让灾区人民相信

他们不会孤独
$

所有的中国人

都会陪伴他们渡过难关
%

而
&

中

华力量
% &'()'*'

'

也包含这

个主题
$

让大家相信中华民族

的力量
$

中国人是最棒的
$

家园

很快就能重建
% #
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余秉翰告诉记者
+!

目前正

在和周笔畅谈续约的事
$

公司

方面很想继续合作
%#

对于网上

关于周笔畅只接
!!

万元以上

商演的传闻
$

余秉翰表示
+!

我

不觉得这是问题的关键
$

而且

网上说
!!

万是助理谈的价钱
$

这一看就是外行人说的话
$

助

理怎么可能给艺人定价
-

完全

是胡说八道
%

周笔畅的助理张

蓉蓉只是我们的公司员工而

已
% #

至于雪藏
$

余秉翰回应
+

!

乐林与周笔畅合作了两年
$

其

间公司做了多少努力
$

是否尽

心尽力
$

相信大家都能看得见
$

她发了几张专辑
$

美国也去过
$

有了很多大舞台的经验
%

但是

没有一个公司是完美的
$

乐林

也一样
%

和艺人的合作一定有

开心也有不开心
$

但我认为判

断公司和艺人的合作是否成功

应该看整体
%

我不想做无聊的

炒作
$

只能说我很努力
% #

5 /

对于周笔畅在博客上的发

言
$

余秉翰笑说
+!

我们在谈续

约的过程中有两点有些矛盾
$

是什么不方便说
$

可能是这个

让她此时此刻表现得不那么快

乐吧
%

但我不明白她为什么要

这么说
$

即使不续约她也不至

于回到原点呀
$

她已经到了一

定高度
%

每个人每个阶段都有

每个阶段的经历
$

就像我说
(

我

要回到
"+

岁
)$

那怎么可能

呢
- #

对于张蓉蓉的离职
$

余秉

翰语气有些严肃
+!

离开就是离

开
$

没什么好说的
$

但是我猜测

张蓉蓉的离开对周笔畅可能有

些影响
$

她可能对她的信任度

比较高
$

太过依赖她吧
%

笔笔还

是有些孩子气
$

但那也没有办

法
%

我们现在和周笔畅谈续约

的同时也要谈助理的问题
% #

最后
$

记者问如果能够成

功续约公司会对周笔畅有怎样

的规划
$

余秉翰笑道
+!

继续努

力呗
% #

6 7

有消息称周笔畅的下家可

能是华谊兄弟音乐公司
$

昨天

记者采访到音乐总监袁涛
$

袁

涛哭笑不得地拜托记者
+!

你一

定要帮我澄清一下
$

华谊真的

完全没有和周笔畅接触过
$

我

就根本没动过这个念头
%

其次

乐林与周笔畅的事是人家的家

事
$

我完全没有权力过问
%

第

三
$

我从来没有对周笔畅有过

任何评价
$

网上那些说我评价

周笔畅人品性格的说法和我没

关系
% #

记者试图采访周笔畅的父

亲和张蓉蓉
$

前者电话已经换

号
$

后者则没有接听
%

余秉翰透

露
$

目前周笔畅的父母也介入

了续约的谈判
$

但他们的态度

不方便透露
%
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以红黄色为主色调
*

印

有祥云图案的北京奥运会

中国代表团领奖服装
!"

日在北京正式面世
%

这套将伴随中国体育

健儿登上北京奥运会领奖

台的服装
$

出自北京服装

学院设计团队
%

中国奥委

会和北京
#$$%

年奥运会

合作伙伴阿迪达斯历经一

年多时间
$

从参加领奖服

设计作品征集大赛的
&$$$

多件作品中选拔出来
$

并

精心制作完成
%

国家体育总局器材装

备中心主任
*

中国奥委会

市场开发委员会主任马继

龙评价说
+!

参加北京奥运

会的中国代表团领奖服整

体设计华丽大气
$

既体现

了中国运动员的精神风

貌
$

又极具中国特色和很

强的时代感
%

主色调源于

国旗的红
*

黄两色
$

具有鲜

明的象征意义
$

上衣整体

采用红
*

黄
*

白渐变色的处

理
$

形成一种视觉效果极

佳的流动感
.

设计图案上

沿袭北京奥运的经典元素

祥云图案
%

但设计师大胆

运用了不对称的设计方

法
$

让祥云
(

升腾
)

而出
$

营

造出律动
*

有张力的视觉

效果
$

象征吉祥美好
$

成为

点睛之笔
% #

据悉
$

参加北京奥运

会的中国代表团领奖服是

首次采取面向公众征集设

计方案诞生的
%

中国奥委

会和阿迪达斯公司去年
&

月联合举办了设计大赛
$

面向全球公开征集领奖服

设计方案
%

经过专家评选
$

确定了现在的这套方案
%

阿迪达斯公司大中华

区市场副总裁毕宝元透

露
$

设计方案被采纳后
$

又

花了半年多的时间进行反

复修改
$

直到今年农历除

夕夜才完成最后的设计

稿
%

他说
$

阿迪达斯公司

采取量身定制的方式
$

让

每一位中国运动员都穿上

合体的服装
%

中国体育代

表团的领奖服从
',(

米到

&,&)

米
$

共有
*+

个不同的

尺码
$

是阿迪达斯有史以

来同一款式尺寸制版最多

的产品
%

据悉
$

在制作上
$

由于

服装尺码众多
$

无法开模

制版
$

所以此次的领奖服

都是单独印刷
*

手工缝制
%

为了获得更好的视觉效

果
$

采用了高科技数码印

花技术完成领奖服图案和

颜色的印刷
%

每位运动员

将获得两套奥运领奖服
+

一套登上领奖台时穿
$

而

另一套留作纪念
%

奥运会跳水冠军高敏

*"

日在北京看到了这一方

案
%

她在接受采访时透露
$

她也报名参加了中国奥运

代表团的领奖服设计大

赛
$

通过网络上传了好几

个创意
$

可惜最后并没有

入选
%

高敏说
+!

作为登上过

奥运会最高领奖台的一名

老队员
$

我非常理解奥运

领奖服对于运动员的意

义
%

这次中国代表团的领

奖服显得十分喜庆吉祥
$

图案色调由暖黄到冷黄的

渐变
$

形成一种韵律感
*

流

动感
$

体现了中国运动员

的精神面貌
%

穿上这件领

奖服站上领奖台时的心情

肯定十分兴奋
% #


